
市道西原亀甲線の歩道の現状について 

 

 

○ 経緯について 

 

旧淀江町時代、県から当該道路を引き継ぐ条件として歩道整備を要望し、県

が歩道を整備したようであるが、県に聞き取りしたところ、当時のことを知る

ものがおらず、詳細は不明である。 

歩道整備は、県事業として行われたものであり、資料は残っておらず、用地

買収及び移転補償等の経緯はわからない。 

 

 

○ 土地及び歩道整備の現状について 

 

整備されていない区間は、概ね民地である。 

（「公図」、「地形図」参照） 


